

An die Lokalredaktionen
WN: z.Hd. Herrn Schemann/Herrn Wahlbrink
MZ: z.Hd. Herrn Bergmann
echo Münster: z.Hd. Frau Hänscheid

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Förderverein Münster-Rjasan bittet um zeitnahe Veröffentlichung nachstehender Information

Am 9.6. verabschiedete der Vorstand des Fördervereins Münster-Rjasan im Rahmen eines gemeinsamen Abendessens Frau Annette Becker, die langjährige "gute Seele" des Vereins. Mehr als 15 Jahre stand der Name Annette Becker nicht nur für Vereinsmitglieder gleichsam als Synonym für die Partnerschaft mit der russischen Stadt Rjasan. Eine Weiterbeschäftigung ist leider aufgrund der gestrichenen Haushaltsmittel der Stadt nicht mehr möglich. Der Förderverein dankt Annette Becker für ihren unermüdlichen Einsatz zum Wohle der bedürftigen Menschen in Rjasan und wünscht ihr für ihren weiteren Lebensweg alles Gute.

Vielen Dank

Hillebrand
-Schriftführer-



Bildunterschrift: Der Vorsitzende des Fördervereins MS-Rjasan Günter Schulze Blasum,li und sein Vorgänger Prof. Dr. Hubert Steinhaus verabschiedeten Annette Becker nach 15 Jahren unermüdlichen Einsatzes für die Menschen in Rjasan